

## Frauengemeinschaft im Spielfieber

Spielen verbindet und sorgt für eine gute Stimmung. Egal ob Monopoly oder Domino – ein gemütlicher Winterabend eignet sich hervorragend für einen Spielanlass. Dies dachten sich auch einige Vereinsmitglieder, welche sich an einem Mittwochabend im Januar, im Time out versammelt hatten. Es wurde gejasst, Dog gespielt, Avocado zerschmettert und auch unbekannte Spiele ausprobiert. Je nach Situation wurde zusammen gelacht oder es herrschte eine ruhige und konzentrierte Atmosphäre.